
Protokoll der Jahrteshauptversammmlung des Ortsverbandes H02 am Freitag, den 03.02.2012 
um 20:00 Uhr im Inflagranti in Benefeld. 
 
Anwesend waren: 
 
DJ5JJ 
DJ8GG ab 20:20 
DK1OM 
DK6NR 
DL2OAV 
DL5ABG ab 20:30 
DO1MF 
DO5CA ab 20:15 
DO8HF 
 
und als Gast  
DL1AH  
 
Beginn: 20:00 
 
Tagesordungspunkte: 
 
1. Begrüssung durch den OVV und Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
2. Jahresbericht und Mitgliederentwicklung 
 
3. Bericht des Kassenwartes 
 
4. Entlastung des Vorstandes 
 
5. Rechtliches zum Thema Datenschutz 
 
6. Diverses 
 

Schulungskurse mit Eckhard Moltrecht und einem lokalen Mentor 
Sonderangebote Lingua Bausatz 
HamRadio Besuch 
Funktionsträgerseminar im August* 
 

 
 
Zu 1. Die Beschlussfähigkeit wurde mit 6 Mitgliedern während der Eröffnung festgestellt.  

Zu 2. Keine Neuzugänge, keine Abgänge bei der Mitgliederentwicklung.  

Zu 3. Über den aktuellen Kassenstand und unsere Ziele (Zeltbeschaffung) bezüglich der 
Rückstellungen wurde ausführlich Auskunft gegeben. Eine Kassenprüfung hatte es, mit 
Rücksicht auf die Abgabetermine des DARC, schon auf dem OV Abend am 06.01.2012 
gegeben. 
    
Zu 4. Auf Antrag von Norbert, DK6NR wurde dem Vorstand für die Tätigkeiten des letzte 
Jahres Entlastung erteilt.   
 
 



Zu 5. Es gibt vom DARC eine Zusammenstellung, wie in Zukunft mit dem Thema 
Datenschutz in OV umgegangen werden muss. Daraus ergeben sich für unsere tägliche Arbeit 
einige Änderungen:  
Beim Emailversand dürfen die anderen Emailempfänger nicht mehr ersichtlich sein.  
Listen aller Mitglieder im OV (z.B. die Telefonliste) dürfen nicht mehr verteilt werden.  
Die Namen von Mitgliedern, die den OV verlassen, dürfen nicht mehr publik gemacht werden 
etc.   
 
Die Mitglieder des Vorstandes mussten sich per Unterschrift verpflichten, diese Regeln 
einzuhalten.  
 
Zu 6. Eckard Moltrecht DJ4UF bietet an, seinen bekannten Amateurfunkkurs über Paten aus 
den lokalen Ortsverbänden laufen zu lassen. Damit wird endlich die Nachwuchsausbildung 
wieder in die Ortsverbände gebracht. Ich möchte nicht, das wir Interessenten in Zukunft 
wieder mit Verweis auf die Ausbildung in anderen OVs wegschicken müssen. 
 
Ich bitte alle Mitglieder, in sich zu gehen und sich zu fragen, ob sie sich nicht als Paten zur 
Verfügung stellen können. Es ist ungleich weniger Arbeit, einem Anfänger bei einer falsch 
beantworteten Frage zu helfen, als einen kompletten Amateurfunklehrgang zu gestalten. 
Bitte denkt mal ernsthaft über so ein Engagement nach.   

 
Sonderangebot NF DSP Lingua Bausatz für eine OV-Sammelbestellung: kein Interesse 
 
Ham Radio Besuch: Kein Interesse, es hat sich niemand gemeldet. Fällt außerdem bei 
DO1MF wg. QRL aus. 
 
Funktionsträgerseminar im August: OVV möchte teilnehmen, evtl. DL5ABG. 
 
DK1OM berichtete über die 55m hohe Antennenanlage der Bundeswehr in Hiddingen und die 
Tatsache, das diese Anlage vermutlich bald nicht mehr benötigt wird.. Er hat Kontakt sowohl 
mit dem für die Verwaltung zuständigen Bundesamt aufgenommen (und dort Interesse 
angemeldet) als auch mit dem Bauausschuss der Stadt Visselhövede einen ersten Kontakt 
hergestellt. Da dies Projekt von einem OV nicht zu stemmen ist, hat er den Vorschlag  
gemacht, das eine Gruppe von OMs, die sich für Funkbetrieb von diesem besonderen Standort 
interessiert, eine Interessengemeinschaft bildet, um den Betrieb sicherzustellen. 
Er hat das Projekt auch schon dem OV I19 vorgestellt und ist auch dort auf Interesse 
gestoßen.       
 
DK6NR berichtete über Probleme und Fortschritte bei der Revision der OV Röhrenendstufe  
 
DO8HF berichtete über eine plötzliche Störung im Kurzwellenbereich und die schnelle  
Reaktion der Bundesnetzagentur und die Lösung des Problems. 
 
DO5CA berichtete über seine Fortschritte beim Aufbau einer durch das Internet 
fernsteuerbaren Station.  
 
Ansonsten keine Beschlüsse. 
 
Martin Fischer von Frieling / DO1MF   
OVV H02 


